

PlantaDoce.

Sala de espera

La fundación del Hospital Universitario de Valencia sopla las veinte velas

El organismo dependiente del centro hospitalario valenciano ha convocado unos premios, con los que se concederán dos contratos para la realización de dos becas de formación en investigación.

PlantaDoce
17 abr 2019 - 05:00

La fundación del Hospital Universitario de Valencia sopla las veinte velas

La Fundación de Investigación del Hospital General Universitario de Valencia ha cumplido 20 años. Con motivo de esta celebración, el organismo ha convocado unos premios, con los que se concederán dos contratos para la realización de dos becas de formación especializadas en el desarrollo de un proyecto de investigación.

Durante estas dos décadas, la Fundación ha gestionado más de 600 proyectos de investigación, 1.200 ensayos clínicos y estudios observacionales y aproximadamente 3.800 artículos científicos.

“En la actualidad, la Fundación de Investigación del Hospital General Universitario de Valencia cuenta con una completa infraestructura para gestionar la investigación de los 36 grupos de investigación que tiene este hospital”, señala Raquel Gálvez, gerente del organismo.

“Es también una fundación involucrada en innovación, un ejemplo de ello es la gestión de la línea de investigación dedicada a la cirugía robótica que, con la financiación de la Agencia Valenciana de la Innovación, se desarrolla en este hospital”, añade Gálvez.